

# Vorbereitungen laufen

**MUSIK- UND THEATERGESELLSCHAFT SURSEE 219. GV**

**Die Vorbereitung für die Operette «Frau Luna» sind angelaufen. Ein Problem bleibt die Rekrutierung neuer Chormitglieder.**

Zülig führte Präsident Daniel Gloor durch die Geschäfte. Einmal mehr durfte von einer sehr erfreulichen Saison mit «Der Graf von Luxemburg» und dem Märli «Der Salzprinz» berichtet werden. Spielfreude, aufwendige Kostüme, Bühnenbilder und der spezielle Mix aus Profis und Laien sorgten für zufriedene, ja begeisterte Besucher. So erstaunt es nicht, dass die Auslastung gesteigert werden konnte. Entsprechend konnte der Kassier Adrian Wyrsch von sehr positiven Zahlen berichten, die eine Stärkung des Vereinskapitals ermöglichen. Es ist beruhigend, dass mit einer finanziellen Sicherheit, die kommenden Herausforderungen angegangen werden können. Wyrsch wird sein Amt im Sommer 2020 mit «gesunden» Zahlen abgeben können, seine Nachfolge ist noch offen. Wiedergewählt wurde für die Amtsperiode 2020–24 auch der Stiftungsrat des Stadttheater Sursee: Hans Ambühl, Präsident, Hans Amrein, Daniel Gloor, Leo Grüter, Monika Heller, Otto Vonarburg und neu Barbara Locher anstelle des zurücktretenden Alois Koch.

## **Spezial-Team für Chorproblematik**

Wie andere Chöre spürt auch die Musik- und Theatergesellschaft, dass es von Jahr zu Jahr schwieriger wird, Menschen für eine lange Probezeit und dann mehr als 25 Vorstellungen zu gewinnen. Ein Spezial-Team unter Einbindung des Stiftungsrats wird sich dieser Problematik annehmen, eine Analyse erstellen und Lösungswege erarbeiten, um den Veränderungen gerecht zu werden.

## **2021 kommt «Der schwarze Hecht»**

Die Vorbereitungen für die fantasievolle, revue-artige Operette «Frau Luna» (u. a. mit «Das ist die Berliner Luft, Luft, Luft») sind inzwischen voll angelaufen, so dass ab 11. Januar 2020 die Erwartungen des Publikums wie in den Vorjahren wieder vollumfänglich erfüllt werden können. Der Vorverkauf startet anfangs November und neu kann das Ticket gleich selber ausgedruckt werden.

Für die übernächste Saison 2021 ist die Stückwahl inzwischen auch bekannt. «Der schwarze Hecht» von Paul Burkhard (u. a. «Oh, mein Papa») wurde bereits zweimal (1962 und 1982) in Sursee aufgeführt. Die Produktion 2021 wird, wie es sich für das Stadttheater Sursee gehört, mit der grossen Orchester-Besetzung durchgeführt. **DANIEL GLOOR/RED**